

Lyss, 22. September 2025

Centravo Holding AG

Kommunikation

Industriering 32

CH-3250 Lyss

T +41 32 387 47 47

kommunikation@centravo.ch

www.centravo.ch

We are FSCC 22000!

Swiss Nutrivalor AG (member of Centravo Holding AG) is pleased to announce the successful attainment of FSCC 22000 certification for our CollaSwiss® collagen peptide production in Switzerland.

This certification reflects our steadfast commitment to global food safety, quality excellence, and reliability throughout our operations. CollaSwiss—our premium Swiss collagen peptide brand—now benefits from rigorous international standards, ensuring our partners and customers worldwide receive products that consistently meet the highest expectations.

Key advantages of our FSCC 22000 certification include:

- Alignment with leading global food safety management frameworks
- Recognition and trust across international supply chains, including GFSI benchmarks
- Enhanced risk management and process control, supporting uncompromising quality
- Assurance and regulatory confidence for all stakeholders and markets

By combining our operational expertise with the quality promise of CollaSwiss, we deliver innovation, safety, and transparency to our international clientele. We extend thanks to our teams for their dedication in achieving this milestone and reiterate our commitment to delivering world-class collagen solutions.

Statements:

Stefan Lander, COO Pharma Food Feed, Centravo Holding AG

“Achieving FSCC 22000 certification for our Collaswiss collagen line reaffirms our commitment to delivering trusted, high-quality ingredients to markets worldwide. Our teams are dedicated to constantly raising the bar for safety, reliability, and customer confidence in everything we do.”

Dörte Laue, CCO, Centravo Holding AG

“The certification for our collagen peptides enables us to expand our sales reach and strengthen partnerships across international markets. This achievement gives our customers confidence in our products and opens new opportunities with clients who require certified ingredients for their formulations.”



Jean-Charles Gander, CQO Centravo Holding AG

“The FSSC 22000 certification reflects our unwavering dedication to the highest standards of food safety and quality management. This certification validates the robustness of our systems and processes, ensuring consistent product excellence and regulatory compliance.”

More Information about CollaSwiss®: www.collaswiss.com

Contact person:

Erich Rava, Head of Corporate Communications

Mobile: +41 79 462 00 08

E-mail: erich.rava@centravo.ch

About the Centravo Group:

The Centravo Group is a pioneer in the circular economy, combining logistics, highly specialised industrial companies, a trading house and a raw materials broker under one roof. As the largest meat processing and recycling company of its kind in Switzerland, it covers the entire sustainable value chain relating to the use of animal by-products.

Its range of services includes, in particular, the production and worldwide marketing of food supplements and pharmaceutical raw materials – increasingly also using biotechnological processes – the provision of components for pet food and the processing of hides and skins. Non-recyclable slaughter by-products and residues are used for energy in the Energy division; other by-products are used in livestock feed. The portfolio is complemented by the food sector with the production of oils, fats and margarine.

The Centravo Group is a central organisation in the Swiss meat industry and employs more than 500 people.

www.centravo.ch

Lyss, 22. September 2025

Centravo Holding AG

Kommunikation

Industriering 32

CH-3250 Lyss

T +41 32 387 47 47

kommunikation@centravo.ch

www.centravo.ch

SwissNutrivalor AG erreicht FSSC 22000-Zertifizierung für CollaSwiss® Kollagenpeptide

Die Swiss Nutrivalor AG, Mitglied der Centravo Holding AG, hat erfolgreich die FSSC 22000-Zertifizierung für ihre CollaSwiss®-Kollagenpeptidproduktion in der Schweiz erlangt.

Mit dieser international anerkannten Zertifizierung unterstreicht das Unternehmen sein konsequentes Engagement für **globale Lebensmittelsicherheit, höchste Qualitätsstandards und verlässliche Prozesse**. CollaSwiss® – die Premium-Marke für Schweizer Kollagenpeptide – erfüllt damit strenge internationale Anforderungen, die Partnern und Kunden weltweit Produkte garantieren, die den höchsten Erwartungen entsprechen.

Vorteile der Zertifizierung

Die FSSC 22000-Zertifizierung bringt bedeutende Mehrwerte für die gesamte Wertschöpfungskette:

- Ausrichtung an führenden globalen Rahmenwerken für Lebensmittelsicherheit
- Internationale Anerkennung und Vertrauen in globalen Lieferketten (inkl. GFSI-Benchmarks)
- Verstärktes Risikomanagement und verbesserte Prozesskontrollen zur Unterstützung kompromissloser Qualität
- Sicherheit und Verlässlichkeit in der Einhaltung gesetzlicher Vorgaben für alle Märkte und Stakeholder

Durch die Kombination operativer Expertise mit dem Qualitätsversprechen von CollaSwiss® bietet Swiss Nutrivalor ihren internationalen Kunden **Innovation, Sicherheit und Transparenz**.

Das meinen die Verantwortlichen:

Stefan Lander, COO Pharma Food Feed, Centravo Holding AG:

«Die Erlangung der FSSC 22000-Zertifizierung für unsere CollaSwiss-Collagenlinie bekräftigt unser Engagement, vertrauenswürdige, hochwertige Inhaltsstoffe für Märkte weltweit zu liefern. Unsere Teams sind bestrebt, die Messlatte für Sicherheit, Zuverlässigkeit und Kundenvertrauen in allem, was wir tun, ständig höher zu legen.»

Dörte Laue, CCO, Centravo Holding AG:

«Die Zertifizierung für unsere Kollagenpeptide ermöglicht es uns, unsere Vertriebsreichweite zu vergrössern und Partnerschaften auf internationalen Märkten zu stärken. Diese Errungenschaft stärkt das Vertrauen unserer Kunden in unsere Produkte und eröffnet neue Möglichkeiten mit Kunden, die zertifizierte Inhaltsstoffe für ihre Rezepturen benötigen.»



Jean-Charles Gander, CQO, Centravo Holding AG:

«Die FSSC 22000-Zertifizierung spiegelt unser unermüdliches Engagement für höchste Standards in den Bereichen Lebensmittelsicherheit und Qualitätsmanagement wider. Diese Zertifizierung bestätigt die Robustheit unserer Systeme und Prozesse und gewährleistet eine gleichbleibende Produktqualität und die Einhaltung gesetzlicher Vorschriften.»

Mit diesem Meilenstein festigt Swiss Nutrivalor ihre Rolle als verlässlicher Partner für Kollagenlösungen von Weltklasse und dankt den Teams für ihren entscheidenden Beitrag zu diesem Erfolg.

Mehr Informationen: www.collaswiss.com

Kontaktperson:

Erich Rava, Leiter Unternehmenskommunikation

Mobile: +41 79 462 00 08

E-Mail: erich.rava@centravo.ch

Über die Centravo-Gruppe:

Die Centravo-Gruppe ist ein Vorreiter der Kreislaufwirtschaft und vereint Logistik, hochspezialisierte Industrieunternehmen, ein Handelshaus sowie einen Rohwaren-Broker unter einem Dach. Als grösstes fleischverarbeitendes Verwertungsunternehmen seiner Art in der Schweiz deckt sie die gesamte nachhaltige Wertschöpfungskette rund um die Nutzung tierischer Nebenprodukte ab.

Zum Leistungsspektrum gehören insbesondere die Herstellung und weltweite Vermarktung von Nahrungsergänzungsmitteln und pharmazeutischen Grundstoffen – zunehmend auch mittels biotechnologischer Verfahren –, die Bereitstellung von Komponenten für Heimtiernahrung sowie die Aufbereitung von Häuten und Fellen. Nicht verwertbare Schlachtnebenprodukte und Reststoffe werden im Geschäftsbereich Energy energetisch genutzt; weitere Randprodukte kommen in der Nutztierfütterung (Feed) zum Einsatz. Ergänzt wird das Portfolio durch den Lebensmittelbereich mit der Produktion von Ölen, Fetten und Margarine.

Die Centravo-Gruppe ist eine zentrale Organisation der Schweizer Fleischwirtschaft und beschäftigt rund 500 Mitarbeitende.

www.centravo.ch